



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kinder,

wir, die Kinder des Schüler*innenparlaments des Bildungscampus Seestadt, bitten alle um Unterstützung.

Es geht um den Krieg in der Ukraine, ein Land, das nur ungefähr 600km entfernt von Wien ist, ein Land in Europa.

Wir Kinder finden es erschreckend, dass Kinder in unserem Alter oder jünger so leiden müssen. Wir denken an alle, die gerade ihr zuhause verlieren.

Stellen Sie sich vor, Sie müssten so schnell Ihr Zuhause verlassen und flüchten!

Um zu helfen, sammeln wir Spenden in unserer Schulaula.

Wir brauchen:

- saubere Kinderkleidung
- alles für Kleinkinder (Feuchttücher, Nahrung, Windeln, originalverpackte Schnuller und Flaschen)
- Hygieneartikel für Kinder (Shampoo, Zahnbürsten, Zahnpasta, Duschgel, Bürsten)
- Elektronische Geräte (Powerbank, Ladekabel, funktionierende Handys)
- Erste Hilfe Tascherl
- Schmerztabletten
- Lebensmittel, welche lange halten
- Schokolade
- Cool-Bags
- FFP2 Masken

Spielsachen sind nicht nötig!

Die Spenden sind in Boxen in der Schulaula abzugeben. Die erste Abholung von Spenden findet am 7.3 statt.

Wir hoffen, dass Sie fleißig mitmachen und danken allen, die sich beteiligen.

In solchen Zeiten müssen wir zusammenhalten!

PS: Sollte sich jemand mit einem großen Auto / Kleinbus finden, der die Spenden am Montag, den 7.3 (Nachmittag) oder Dienstag, den 8.3 (Vormittag) in den ersten Bezirk bringen könnte, bitten wir um Kontaktaufnahme mit unserer pädagogischen Leitung, Frau Walpurga Leischner.

paedagogik.922361@schule.wien.gv.at

Danke!

Das Schüler*innenparlament